

Venezuela invita al presidente de Rusia a recibir Premio Hugo Chávez



Moscú, 6 feb (RHC) La ministra venezolana de Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, invitó al presidente de Rusia, Vladimir Putin, a recibir el Premio Hugo Chávez a la Paz y la Soberanía, en Caracas.

Durante su visita a Rusia, la canciller manifestó ser portadora de la invitación del presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, a su homólogo ruso, Vladímir Putin, para recibir el premio en el país suramericano

En un mensaje en la red social Twitter, la titular de Exteriores agradeció que "hace siete décadas Rusia libró a la humanidad del fascismo y hoy garantiza la Paz y la estabilidad global".

Vladimir Putin será la primera persona e recibir el Premio "Hugo Chávez a la Paz y la Soberanía de los Pueblos", el cual reconoce a las personas en el mundo que se hayan destacado en la búsqueda de ambos acápites.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120784-venezuela-invita-al-presidente-de-rusia-a-recibir-premio-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba